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П Р И Б Ы Т И Е  В М О С К В У  

Т О В А Р И Щ А  Л.  И.  Б Р Е Ж Н Е В А27 июня в Москву возвратился Генеральный секретарь Ц К  К П С С , член Президиума Верховного Совета С С С Р  Л . И. Брежнев. Он находился в С Ш А  по приглашению Президента Р. Никсона с официальным визитом и посетил Французскую Республику по приглашению Президента Ж- Помпиду в соответствии с установившейся между Советским Союзом и Францией практикой консультаций на высшем уровне. (Т А СС).ДОСТАТОК КОРМОВ-ОСНОВА сы той  зимовки
Все силы на выполнение и перевыполнение в каждом хозяйстве 

планов по заготовке сена, сенажа, силоса, травяной муки!
ЕСТЬ 130 ТОНН СЕН А Ж АСлово сенаж давно вошло в наш сельскохозяйственный лексикон. Не надо быть пророком, чтобы предсказывать этому корму будущность. Опытом доказано, что это неограниченная ступень в повышении продуктивности животных. Сама практика убедительно доказывает преимущества сенажа перед имеющимися видами кормов.Первым нынче в районе приступил к закладке высокоэффективного вида корма —сенажа —колхоз имени Тимирязева.На сенажной траншее мы побывали после обеденного перерыва. От клеверного поля до фермы не более километра. Пылит полевая дорога под колесами машин и тракторов, наполненных измельченной клеверной массой. Загружают ее в кузова и прицепные тележки силосоуборочной техникой Н. В. Чпкишев. А. М. Хлыбо>в и П. Н. Воробьев. Без суеты работают механизаторы, если и случаются поломки, то быстро’ устраняются. Быстро заполняется бетонированная траншея.- Каждые две-три минуты

Совхоз «Прогресс» на месяц-раньше срока выполнил полугодовой план по сдаче молока государству. Безусловно, успех большой. Несмотря на трудные условия прошедшей зимовки, надой молока на корову в хозяйстве увеличился.Много труда в общее дело- вносят доярки Мирянгскон фермы. В этом году они увеличили надои молока. Эта ферма занимает первое место в совхозе. Казалось бы, дела идут неплохо.’11 о все же надои здесь могли быть значительно выше. 1ST.  коровы разбиты на восемь групп. В каждой по 23 коровы. Нагрузка на каждого животновода большая.В двух гр уш ах нет доярок. Ушла по болезни с фермы одна

к траншее подходят наполненные . р азнотравьем тракторные тележки и автомашины, управляемые Б. В. Березиным, П. Н. Шиховым, П. В. Фомичевым и П. П. Лебедевым., Не успели женщины раз- равнять в траншее массу, как снова подошел трактор с полной тележкой. Быстро разгрузившись, он спешит на поле. У  1 тракторов простоев не бывает. За каждым трактором здесь закреплено по Две тележки.Но вот полувяленая масса полностью разрав- нена. Колхозники О. М. Вершинина, С. П. Павлова и школьники Нина Вершинина, Римма и Рая Курочкины быстро набрасывают сверху солому.В работу включаются трактористы. Под гусеницами тракторов Г. Ф. То- марова и Н. В. Вершинина масса постепенно утрамбовывается. Утомительная работа у них: тридцать метров вперед и столько же назад. И чем чаще, тем лучше идет трамбовка, а значит лучшего качества будет сенаж.

из лучших доярок совхоза А. Й. Грудина, и группа осталась без постоянного человека. Такое же положение еще в одной группе.После ухода доярок надои в этих группах значительно снизились. Да это и естественно. Почти пятьдесят коров на-Ми- рянгской ферме доятся по очереди.—  Нам просто жаль коров. Испортят их. А потом от них молока ждать нечего-^-говорят доярки.В  разговор вступает А. М. Гудина:—  Раньше доярки, работающие на этих группах, получали молока значительно больше, чем я. Сейчас же наоборот.Заканчивается июнь, но этот

Ф  Репортаж
СИЛОСНЫЙБольшие задачи предстоит решить в третьем, решающем году девятой пятилетки труженикам колхоза «Коммунар»: произвести и продать государству молока 660 тонн, мяса — 154 тонны. Увеличение производства этих продуктов немыслимо без прочной кормовой базы.В эти дни здесь полным ходом иЯет силосование.Мы побывали ^ в Пи- жемской бригаде. Далеко разносится знакомый гул моторов. Вблизи от фермы работают два силосоуборочных комбайна. За штурвалами их находятся опытные механизаторы Леонид Анатольевич Валов и Александр Семенович Чернигин. Они спешат, зная что успех дела зависит прежде всего от (них. В эти дни, когда дороги каждый день и час, и каждые рабочие

месяц для мпрянгских доярок не был радостным. Надои даже по сравнению с маем снизились. В мае дойное стадо получало подкормку, а в июне—  нет.Еще одна причина, которая влияет на снижение надоев. Это пастбища. Они сильно захламлены, да и взять на их нечего. Коровы часто получают травмы, а потом по нескольку дней стоят в стойлах.Недостаток кормов сказывается и на работе доярок. Утром коровы спускают молоко только при ручной дойке. А подоить двадцать три коровы нелегко. Приходится начинать дойку р три часа утра. Если же и утром применять машинное доение, то молока нс будет.Несмотря на все трудности,

КОНВЕЙЕРруки, важно уделить особое внимание.бесперебойной работе всех агрегатов и механизмов.Друг за другом наполненные зеленой массой машины и тракторы отправляются к силосной траншее. В кабинах их видим шоферов Н. Е. Ш ихова, Г. С . Тихонова и тракториста П. В. Чернышова..Н а  оилосной траншее их машины быстро освобождают от зеленой массы трактористы В. А. По- плаухин и В. И. Ковязин. Они же занимаются и трамбовкой. Разравнивают резку доярки. Они с большой аккуратностью относятся к каждому ки- лопрамму этого ценного корма. ,Сейчас на селе нет более важной задачи, как заготовка кормов. Будет достаток на каждой ферме сена, силоса, значит, будет мясо и молоко.

как и на всякой ферме, здесь также есть свои передовики. Недавно работает на ферме Р. Г. Смирнова. Она единственная из доярок совхоза «Прогресс» перешагнула рубеж, 1000 килограммов от коровы. Хорошо работают и ветераны Р. П. Савиных и Е. П. Савиных. Они получили молока в этом году больше, чем в прошлом.Мирянгские доярки стараются увеличить надои. И у тех, кто' работает постоянно, слова не расходятся с делами, а вот группы, которые доятся по очереди, тянут всю ферму назад. Можно ли найти доярок в Ми- рянге? Да, можно! —  утверждают работники ферм. Кому-это сделать, пусть решат между собой управляющий и зоотехник. Но этот вопрос нужно решать быстрее. А при "'такой работе ежедневно ферма будет терять очень нужные килограммы молока.
А. ПЕРМИНОВ.

На лугах Ош мыВ разгаре сенокос. Дружно ведут работы по заготовке кормов рабочие совхоза «Прогресс». Косьба и метка трав идет на лугах реки Ошмы. Ежедневно на сенокос выезжает около семидесяти человек. Не остаются в стороне от этой работы и механизаторы. Все на лугах.Сейчас в совхозе «Прогресс» естественные травы скошены более, чем на ста гектарах. На семидесяти гектарах стоят стога.На заготовке кормов хорошо работают Н. В. Максимов, Н. А. Андреев, В. А. Жуков, В. М. Иитилимова, В. Г. Смирнова, М. Е . Трушкова, Н. А. Сластников, Н. В. Сластникова и многие другие.
И. ЗОЛОТАРЕВ,секретарь партийной организации совхоза «Прогресс».

Первая сессия 
облсовета26 июня в Большом зале Дома Советов состоялась первая сессия Горьковского областного Совета депутатов трудящихся четырнадцатого созыва.Сессия избрала исполнительный комитет ■ областного Совета депутатов трудящихся в составе председателя, пяти заместителей председателя, секретаря и 14 членов исполкома.По предложению первого секретаря Обкома КПСС депутата Масленникова Н. И. сессия единогласно избрала председателем исполкома Горьковского областного Совета депутатов трудящихся депутата Семенова В. И.Первым заместителем председателя облисполкома избирается депутат Захаров 

Б. В.Заместителями председателя облисполкома избираются депутаты Ананьин Г. А., 
Горев А. Ф., Грачев В. Г., 
Клюев Н. И. Секретарем облисполкома избирается депутат Жилин А. М.Членами исполкома областного Совета избраны депутаты: Афанасьева Н. И,, 
Воронов В. П., Гришанов 
Л. В., Исаев Н. В., Ларин А . Ф., Левин И. Е., Маслен
ников Н. И., Метлин Ф. Е., 
Рубинчик Е. Э., Самсонов 
М. П., Смолин А. Я., Соко
лов А  .А., Соколов П. М., 
Шебалова М. И.Сессия образовала 14 постоянных комиссий областного Совета, избрала их состав и председателей.

ВО ВСЕХ БРИГАДАХ44 гектара луговых и 65 сеяных трав подкошено в кол- . хозе имени Ленина. Сенокос идет во всех бригадах. Но, лучше всего заготовку кормов ведут труженики Болыне- селковской бригады, которую возглавляет Н . Д . Маяков. 
В. МАРКОВ. В. СТАРИННОВ,
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• ГОД РЕШАЮЩИЙ, ТРУД УДАРНЫЙ
Полугодовой—  

досрочноЗавтра начинается вторая половина третьего, решающего года пятилетки, но коллектив Пижём- ского леспромхоза вступил в нее на 10 дней раньше—21 июня.Досрочно, выполнив задания, леспромхозовцы сверх плана реализовали народному хозяйству продукции на сумму 153 тысячи рублей.Сверх полугодового плана вывезено 15 тысяч кубометров древесины.По предварительным подсчетам будут перевыполнены планы по производительности труда и получению прибылей.Отлично потрудились в первом полугодии многие производственные подразделения леспромхоза. На месяц раньше срока выполнили полугодовую программу Пи- жемокий, лесопункт, нижний склад и склад пиломатериалов.

На 20 дней опередил полугодовой график коллектив Унженского лесопункта, на 15 дней—лесо- цеха, на 10 дней —мебельного и на 5 дней -=—коллектив деревообрабатывающего цеха.
В. СКОРОХОДОВ.

Хорошо заканчивают первое полугодие текущего года рабочие, инженерно-технические . работники и служащие Шайгинско- го деревообрабатывающего завода. Всю свою полугодовую программу коллектив закончил  ̂ к 26 июня, выполнив план реализации продукции на 100,4 процента. Сверх плана до конца месяца завод поставит народному хозяйству продукции на 17 тысяч рублей.Автотранспортный цех завода возглавляет старший механик И. Я- 11 а дежки и. Он хорошо организует работу лесовозных ав

томашин. Благодаря этому цех еще к 1 июня выполнил полугодовой план и сверх его-вывез 5 тысяч кубометров древесины.Седьмой год швейным цехом руководит Н. И. Вахонина. Небольшой коллектив работает слаженно. 20 июня он выполнил свое полугодовое задание и сверх плана даст продукции более, чем на 40 тысяч рублей.На 5 дней раньше срока выполнил полугодовой план лесопильный цех. Сверх задания он выпустит 200 кубометров пиломатериалов.Справился с полугодовым заданием мебельный цех. Он дал сверх плана продукции на 5 тысяч рублей.Сегодня—30 нюня. Точные итоги производственной деятельности завода еще не подведены, но уже с уверенностью можно сказать, что план по производительности труда будет выполнен, сверх плана будет получено более 20 тысяч рублей прибыли.
п. СНОП.

ОрганизованноОрганизованно ведется добыча торфа в Альцевском торфопредприятии. На 28 июня его добыто 140 тысяч тонн, план выполнен на 116,6 процента.Наивысших показателей добился второй производственный участок добычи торфа, где начальником П. М. Петров., а председателем цехкома Л. Г. Топоров. На 28 июня здесь добыто 75,5 тысячи тонн торфа вместо. 5 7 тысяч по плану.На этом участке отлично трудится большинство рабочих. Машинисты на фрезеровании торфа В. И. Вершинин и II. В. Коновалов выполняют нормы на 105— 110 процентов. На ворошении торфа на 138 процентов делает задания В. II. Баранов, на 100 процентов —  Г. А. Швецов.Показательно трудятся на уборке торфа И. М. Шиллер, А. М. Мальцев и А. Т. Трямкин; на штабелевании торфа— Н. И. Щекотов, на добыче торфа —  Н. А. Козя- ев. Все они,перевыполняют задания.Выполнил план а первый производственный участок добычи торфа. Вместо 63 тысяч по плану7 здесь добыто 64,5 тысячи тонн торфа. Возглавляет участок начальник А. А. Честной, а председателем цехового комитета здесь II. А. Сайков.
X. БРАГИНА,
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ПЕРЕГОВОРЫ В РАМБУЙЕ
\

• О ф и ц и а л ь н ы й  от дел

ЗА К Р А С О Т У  И Ч И С Т О Т У  
П О С Е Л К О В  И С Е ЛСогласно Постановлению Совета Министров Р С Ф С Р  и В Ц С П С  от 13 января 1973 года «О Всероссийском социалистическом соревновании поселков и сельских населенных пунктов за лучшее проведение работ по благоустройству и санитарному состоянию» исполком райсовета решил обеспечить активное участие в нем всех рабочих поселков и сельских населенных пунктов района.Социалистическое соревнование в третьем, решающем году девятой пятилетки, в последующие годы направить на выполнение и перевыполнение планов по благоустройству рабочих поселков и сельских населенных пунктов, воспитание населения в духе бережного отношения к жилищному фонду, объектам благоустройства и зеленым насаждениям,у дальнейшее улучшение коммунально- бытового обслуживания населения и повышение уровня внешнего благо-, устройства рабочих поселков и сельских населенных пунктов. В этих целях обеспечить регулярную проверку и широкую гласность результатов социалистического соревнования.Исполкомы сельских и поселковых Советов депутатов трудящихся обязаны широко привлекать во Всероссийское социалистическое соревнование за лучшее проведение работ по благоустройству и санитарному состоянию населенных пунктов коллективы предприятий, колхозов, совхозов, уч-

Т0МШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК

рождений и организаций.Утверждены условия социалистического соревнования за лучшее проведение работ по благоустройству и повышению культуры содержания рабочих поселков и сельских населённых пунктов.Установить для победителей в социалистическом соревновании:а) по рабочим поселкам: одно первое место с вручением переходящего Красного знамени исполкома райсовета и денежной премии в размере 700 рублей с правом расходования их на благоустройство;б) по сельским населенным .пунктам: ' одно первое место с вручением Почетной грамоты исполкома райсовета и денежной премии в размере 500 рублей с правом расходования их на благо- у с т  р о й с т  во: о д н овторое место с вручением Почетной грамоты исполкома райсовета и денежной премии в размере 200 рублей с правом'расходования их на благоустройство; одно третье место с вручением Почетной . Ррамоты исполкома райсовета и денежное премии в размере 100 рублей с правом расходования их на благоустройство.Для обеспечения выполнения настоящего решения по проверке проведенных работ по социалистическому соревнованию образовать районную комиссию под председательством А. Ф. Л ож кина, председателя районной плановой комиссии.

Возвращаясь из своей триумфальной поездки в Соединенные Штаты, Ге- неральный секретарь Ц К  К П С С  Л. Н. Брежнев нанес визит во Францию и в течение двух дней вел переговоры с Президентом Ж- Помпиду в местечке Рамбуйе под Парижем. В ходе переговоров были обсуждены как вопросы дальнейшего развития советско- французских отношений, так и крупные международные проблемы.Этот визит был оценен > исключительно высоко не только правительством, но и самыми широкими слоями общественности Франции, которые справедливо усмотрели в нем признание foro большого значения, которое наша страна придает дальнейшему развитию дружественного советско - французского сотрудничества.В дни, когда Л. И. Бреж нев находился в Соединенных Штатах и обсуждал с Р. Никсоном важнейшие международные проблемы, некоторые органы печати на Западе, в том числе и во Франции, признавая огромное историческое значение решений, разрабатывавшихся руководителями д в у х  крупнейших держав мира, вто же время намекали на то, что улучшение отношений между С С С Р  и С Ш А  может нанести какой-то ущерб другим странам.Разумеется, подобные намеки лишены каких бы то ни было оснований. В своем выступлении по. а м ер нк анскому телеви -дению Л. И. Брежнев особо подчеркнул, что в улучшении советско- аме-
------- 2 -  ........ —

риканских отношений следует видеть не изолированное явление, а органическую, притом весьма важную, часть широкого процесса коренного оздоровления международной атмосферы. «Этот курс,— указал он, —отвечает интересам наших великих народов и всего человечества».Посещение Л. И. Брежневым Франции и его встреча с Ж- Помпиду окончательно опровергли досужие домыслы тех, кто утверждал, будто Советский Союз и С Ш А  договариваются между собой о судьбах мира чуть ли не за спиной всех остальных государств.Отношения м е ж д у  С С С Р  и Францией уже
Б е с е д а  на международные 

т е м ыдавно приняли не только тесный, но и доверительный характер. Между Кремлем и Елисейским дворцом — резиденцией главы Французского государства в Париже—установлена постоянная линия связи. Кромер того, руководители двух стран регулярно встречаются друг с другом, консультируясь по самым различным вопросам, интересующим как Советский Союз, так и Францию. Н а конец, создано и успешно функционирует много совместных комиссий, занимающихся вопросами двухстороннего сотрудничества в экономической и научно-технической областях.Л. И . Брежнев назвал крепнущее с о в е т с к о 

французское сотрудничество «Хорошим образцом мирного сосуществования, налаживания отношений дружбы и добрососедства между крупными государствами, принадлежащими к различным социальным системам». Выступая на завтраке, который дал в его честь Президент Ж- Помпиду, он отметил,-что Со- веткий Союз и Франция могут игр ать ведущую роль в деле организации масштабах всего континента».Это напоминание Л . И. Брежнева о налаживании взаимовыгодного сотрудничества в общеевропейском масштабе имеет большое значение. Через несколько дней, 3 июля в Хельсинки должно открыться совещание представителей более трех десятков стран, посвященное проблемам безопасности и сотрудничества в Европе. С С С Р  и Франция могут многое сделать для того, чтобы работа этого совещания была действительно плодотворной и принесла пользу.Как явствует из комментариев французской печати, итоги встречи в Рамбуйе вызвали глубокое удовлетворение самых широких слоев народа Франции. Что касается советских людей, они не могут не гордиться тем, что сделан новый большой вклад в осуществление программы мира, одобренной X X IV  съездом К П С С . Наша страна вновь выступила перед всем миром как последовательный и неустанный борец за счастливое будущее человечества.
А. КРАСИКОВ.(Т А СС).

30 июня 1973 г.
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НАМЕЧЕННОЕ ВЫПОЛНЕНОСТРОЙКАХПЯТИЛЕТКИ

Светлый Яр (Волгоградская область). Сооружение Светлоярского завода белково-витаминных концентратов — Всесоюзная ударная комсомольско- молодежная стройка. В будущем году войдет в строй первая очередь предприятия. Со всех концов страны приехали сюда по комсомольским путевкам юноши и девушки.На снимке: на строительстве главного корпуса завода.Фото Н. Суровцева.(Фотохроника Т А С С ).

На исходе первое полугодие третьего, решающего года девятой пятилетки. Для коллектива работников ~ Ошминского лесничества это были месяцы упорной борьбы за успешное выполнение плановых заданий полугодия. И вот итог: план в целом по лесничеству выполнен раньше срока на три дня.Главной задачей работников леса является пополнение лесных массивов. Поэтому с наступлением • теплых, солнечных дней, они приступили к посадке саженцев, к закладке питомника. Силами работников лесной охраны и жителей населенных пунктов в первом полугодии лесные культуры были высажены на площади $6 гектаров. А лесником • Павлом Васильевичем Переваловым заложен питомник, где высеяны семена сосны. Он проводит большую работу по уходу за питомником, занимающим 60 соток.Огромный труд прикладывают работники лесничества к тому, чтобы сохранить высаженные культуры. Поэтому они стремятся, чтобы был проведен своевременный уход за ними, а если отдельные саженцы погибли, то восполняют их новыми. В течение текущего полугодия планировалось провести уход за

лесными культурами на 140 гектарах. Фактически он проведен на 147 гектарах. Здесь неоценимую помощь оказали учащиеся Ош минской средней и Кодочиговской восьмилетней школ.Перевыполнено задание и по уходу за многолетними прижившимися саженцами. В делянках с посаженными деревьями проведены осветление и прочистка на площади в 57 гектаров, что на 2 гектара больше предусмотренного.В том, что выше указанные задания успешно выполнены, большая заслуга лесников В. П. Л опатина, Г1. В. Перевалова, Н. И. Маштакова, Н. X. Неустроева, Д . Е. Демина, ну и, конечно, лесничего В. П , Оленева, вовремя направляющего своих товарищей на трудовые дела.Значительных успехов в первом полугодии добилась и малокомплексная бригада, занятая на заготовке ликвидной древесины. Возглавляет ее М. Н. Втюрин. Силами ее было заготовлено древесины 2100 кубо.метров, тогда как по плану намечалось Г840 кубометров. На 460 кубометров перевыполнено задание й по трелевке ее.Лес —это наше богат-х ство. Значение его в жизни человека неоценимо.

Поэтому коллектив работников лесничества прикладывает все силы, чтобы сохранить лесные богатства, уберечь их от пожара. Еще до наступления пожароопасного периода составлен план противопожарных мероприятий. В соответствии с ним во всех населенных пунктах созданы добровольные пожарные дружины. За жителями закреплены определенные лесные массивы. Они помогут лесничеству выявлять тех, кто будет нарушать правила обращения с огнем в лесу.В эти дни работники лесной охраны изучают «Правила пожарной безопасности в .л е с а х  С С С Р » . Не остаются здесь без внимания решения и постановления райисполкома и . облисполкома, касающиеся этой темы.Наготове в лесничестве и пожароопасная техника.В лесничестве ведется работа по разрубке и минерализации противопожарных полос, расчистке квартальных просек. В первом полугодии сделано 3 километра, минерализованных полос и на расстоянии 20 километров проведен уход. Минерализованные полосы надежно преграждают распространение огня.
Т. ТОМАРОВА.

Беседа с читателем

В  Л У Г А Х  — С И Л А  Ф Е Р МВсевозможные рационы испытаны в животноводстве многих стран, и все же считают, что лучшие — это травы лугов и пастбищ.В нашей стране триста с лишним миллионов гектаров природных сенокосов и пастбищ—полтора раза больше, чем пашен. И главная .задача луговодов — выращивать две травинки там, где росла одна. Не мало уже сделано: год от года отдача лугов увеличивается. В нынешней пятилетке планировалось создать 700 тысяч гектаров орошаемых пастбищ, а заложено их почта вдвое больше. К 1975 году у

нас должно быть не менее двух миллионов гектаров поливных сенокосов и выпасов.Сейчас в хозяйствах идет заготовка кормов. Заботой о делах на фермах проникнуто Постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР «0 мерах по своевременному проведению заготовки кормов и подготовке колхозов и совхозов к зимовке скота в период 1973 — 74 года». В нем отмечена большая работа, проведенная на местах по подъему важной отрасли. Несмотря на сильную засуху прошлого года и связанные с ней трудности зимовки, в хозяйствах увеличено

поголовье скота и птицы, повышена их продуктивность. Государство получило за пять месяцеев молока на 1,2 миллиона тонн и яиц —- на 1,4 миллиарда штук больше, чем на то же время в прошлом году.Однако достигнутые за первые два года пятилетки темпы развития являются недостаточными. «Медленный рост производства и закупок животноводческой продукции связан прежде всего с недостатком кормов», — отмечено в постановлении. Определена конкретная программа дальнейшего улучшения экономики ферм,

укрепения их кормовой и технической базы.Луг щедрее всего в пору бутонов и зацветания бобовых трав и колошения злаков. Таким он бывает всего 10— 12 дней. Упущены сроки — и значительно возрастают потери питательных веществ. А ведь с естественных зеленых угодий хозяйства1 полуяАют более 60 процентов сена, много сенажа, травяной муки и силоса. Вот почему в Московской, Ленинградской, Брянской, Владимирской и других областях на заготовке кормов прибегли к помощи шефов, горожан. Без этой помощи многим колхозам и совхозам пока еще не обойтись: подъем животноводства—  забота всенародная.В лугах и пастбищах — сила ферм. Ученые считают зеленые корма, богатые набором питательных веществ, самыми эффективными для животных. И, видимо, не случайно на Всероссийском совещании по скотоводству было сказано: «Одностороннее увеличение концентратов в рационах, состоящих из неполноценных грубых и сочных кормов, не только не дает должного экономического эффекта, но й приводит к нарушению обмена веществ и особенно воспроизводительных функций животных». Совеща-'

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Победа
костромских

энергоотроителейКострома. На Костромской Г Р Э С  поставлен под промышленную нагрузку восьмой энергоблок мощностью 300 тысяч киловатт. С вводом в эксплуатацию этого агрегата завершено строительство второй очереди тепловой станции, мощность которой достигла двух миллионов четырехсот тысяч киловатт. В ближайшие годы мощность Г Р Э С  будет удвоена. Здесь намечено установить два уникальных" агрегата по од ному миллиону 200 тысяч киловатт и тогда Костромская Г Р Э С  станет крупнейшей тепловой станцией мира.
Миллионная

тонна
сверхпланового

угляТула. Шахтеры подмосковного угольного бассейна -добыли миллионную с начала года тонну сверхпланового топлива. С опережением графика работают коллективы комбинатов «Тулауголь» и «Новомосковекуголь», успешно Выполняя социалистические обязательства. Шахтеры Подмосковья вышли на один из самых высоких в отрасли рубежей по комплексной механизации и автома-, тизацни технологических процессов.Подарок из ПарижаОрел. Здесь из Парижа получена посылка от писательницы Н. В. Код- рянской. Она прислала хранившиеся у нее личные вещи И. А. Бунина из его парижской квартиры.Как известно, в Орле Бунин провел юношеские годы, в этом городе сделал первые шаги в литературу. Здесь, в государственном музее Й. С. Тургенева, есть зал,'в котором разместилась посто-300 центнеров душистого сена за три укоса в сезон—такие урожаи научились получать на ранее пустовавших землях— балках, оврагах, лугах—специалисты Курской областной сельскохозяйственной опытной станции. Опыт) ученых используют колхозы и совхозы области. Сотни гек- тадов бросовых земель стали теперь дополнительным источником производства

KopiMOB. Для получения высоких урожаев трав в хозяйствах широко применяется орошение.На снимке: дождевальный шлейф (ДШ-85/600). С помощью такой передвижной установки на станции поливают за сутки до 15 гектароЕ; лугов и пастбищ.Фото О. Сизова. (Фотохроника Т АСС).

ние рекомендовало хозяйствам главное внимание уделить повышению уровня кормления коров за счет увеличения в рационе высококачественных зеленых кормов, сенажа и силоса. Д . СМИРНОВ.(ТАСС).

яганая экспозиция, посвященная жизни и творчеству И. А. Бунина. Видное место в ней займут теперь мемориальные вещи, присланные из П арижа. (Т А СС).
30 июня 1973 г . 3 Т0НШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК
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В Ленинградской области нет такого совхоза, в котором не встретишь питомцев Беседского сельскохозяйственного совхоза -техникума. Это старейшее среднее учебное заведение ежегодно выпускает более 300 специалистов разных профессий: агрономов, зоотехников, ветфельдшеров, строителей.Рост и укрепление производственной базы техникума позволили заметно повысить качество подготовки молодых специалистов, сблизить теоретическое обучение с сельскохозяйственной практикой.На снимке: на занятиях в кабинете растениеводства и луговодства. На переднем плане С . Еремеева и В. Бушагин. Во втором ряду—А . Андреянов и М . Байбародина.Фото И. Николаева.(Фотохроника Т А С С ).
Н а многие тысячи километров протянулись сухопутные и морские границы нашей необъятной Родины. И всюду воины в зеленых фуражках, моряки и авиаторы — пограничники бдительно охраняют, государственные рубежи С С С Р .Алма-Атинское высшее пограничное командное училище имени Ф. Э. Дзержинского более чем за 4 десятилетия существования подготовило несколько тысяч опытных командиров. Боевые качества их не раз проверялись на полях сражений с врагами нашей Родины. Двадцати пяти отважным пограничникам -дзержинцам присвоено звание Ге-
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ФИЛЬМЫИюльский кинорепертуар, как ни какой из прошедших месяцев,. . насыщен новыми интересными фильмами. В июле будут демонстрироваться фильмы «Человек на своем месте», «За твою судьбу», «Карпухин», «Хроника ночи», «Право на пры-_ жок», «Черный принц»,' «Бой с тенью», «Дело Дернин» и другие.На будущей неделе внимание кинозрителей привлечет двухсерийный фильм «Сибирячка». Он поставлен по мотивам пьесы известного драматурга А. Солынского «М ария». Он же автор сценария -фильма «Сибирячка». Сократив ✓ излишние сюжетные линии, писатель • сосредотачивает внимание на . раскрытии характеров своих героев.Главная героиня фильма —секретарь райкома Мария Одинцова. Многие актрисы наших театров работали над этим образом. Среди них и искал режиссер А. Салтыков исполнительницу роли героини фильма. Выбор пал. на актрису Киевского театра имени Леси Украинки Валерию Заклунную, и режиссер не ошибся, Валерия с большим успехом справилась со своей ролью. Характер Марии не прост, как и не проста ее судьба. Огромная ответственность партийного руководителя,

БУДУЩ ЕЙ-легшая на плечи совсем еще молодой женщины. Сложны отношения с археологом Бокаревым, ко-~ торого она любит, не боясь пересудов и сплетен о ее связи с женатым человеком. Конфликт с начальником крупнейшей стройки Добротиным, в недавнем прошлом ее начальником и которого она глубоко уважает.Не только проблема стройки тревожит Марию. - Сигнал о неблаговидных поступках зазнавшегося и потерявшего партийную " совесть председателя кол* хоза Филимонова. Забота о Матюшеве, председателе райисполкома, который излишне .нерешителен. Фильм порадует, зрителей встречами со многими известными актерами. В роли Добротн- . на снялся Е. Матвеев,- создавший в фильме об-, раз человека волевого, решительного, но несколь- - ко переоценившего свои права. Покоряют его ум, обаяние и умение располагать к себе людей. В роли Матюшева—П. Чернов, Бокарева— В. Громадский, Филимонова —В. Кудрявцев. Поставил картину режиссер А. Салтыков: автор фильмов «Председатель», «Бабье царство», «Директор», в которых он показал нам людей, живущих не узкими корыстными интересами, а меряющих дела

НЕДЕЛИи поступки масштабами больших проблем современности. Операторы фильма снимали многие сцены в натуре: на строительстве Красноярской, Саяно-Шушенской и Ну- рекской ГЭС.Венгерская, картина 
«Расследование порученомне» — криминалистическая хроника тяжелых лет, последовавших за освобождением Венгрии от фашистского ига. Лента посвящена тем, кто боролся тогда за порядок и безопасность в стране. Герой фильма — слесарь Габор Шипош неожиданно, по рекомендации партийного комитета завода, назначается следователем. И начались для него сложные дела по разоблачению убийц и грабителей действовавшей в городе банды.Будут показаны также французский фильм «Дом 
под деревьями» и советская картина «Поэма двух 
сердец».

Н. ТАТАРИНОВ,директор киносети.

Новые обряды- в быт
П о сл е д н я я

сменаМария Павловна Клеш- нина проработала в Шай- гиноком деревообрабатывающем заводе более 25 лет, все в заготовительном цехе у станка.И вот пришел день 21 июня. Мария Павловна работала и всю смену волновалась: это была ее последняя смена.После окончания работы собрался весь цех. Директор завода А. Ф. По- лудняков зачитал приказ, в котором администрация благодарила М. П. Клеш- нииу за долголетний, добросовестный труд и желала ей счастливого отдыха.Марии Павловне вручили памятный подарок. Все выступающие высказали старейшей работнице много добрых слов. А М. П. Клешнина сказала, что, выйдя на пенсию, она не забудет коллектив и в цех будет приходить, как в родной дом.
п. СНОП.

Зам. редактора
Ю. Н. ШИШМАКОВ.

РАСПИСАНИЕ Д ВИЖ ЕНИЯ АВТОБУСОВ
на л е т н и й  п ер и од  1973 годаг. ШАХУНЬЯ -  с. ОШМИНСКОЕ

Отправление 
из Шахуньи

Прибытие 
в Тоншаево

Отправление 
из Ошминского

Прибытие 
в Тоншаево

роя Советского Союза. В училище воспитываются высококвалифициро в а н- нЫе офицеры, умелые организаторы пограничной службы и боевой учебы солдат.
На снимке.: на учениях. «Нарушен» участок границы. Задачу поисковой группе ставит полковник М. Д . Калинин.Фото С. Метелицы.(Фотохроника Т А С С ).

4— 30 5— 45 3— 40 4— 35
6— 15 7— 30 6— 55 7— 50

10— 15 11— 30 . 9— 40 10— 40
13— 10 ’ 14— 25 12— 45 13— 40
15— 45 17— 10 18— 15 19— 10
22— 00 22— 50

Время движения 2 часа 15 минут. Стоянка 10 минут.
Автобус, следующий в 22 часа, отправляется, из Шахуньи после 

прибытия электрички Горький— Шахунья и идет только до Тоншае- 
ва. В 23 часа этот автобус отправляется из Тоншаева обратно в 
Шахунью.

со ст. Тоншаево из р. п. Тоншаево
(п. Шайгино)

Время отправления
7—  00
8—  40 

10— 10 
12— 00

' 14— 30 
16— 10 
17— 50

Время на движение 
Стоянка 10 минут.

7— 50
9— 30

11— 10
12— 50
15— 20
17—  00
18—  40 

40 минут

время отправления
из Тсншае! 

7— 50 
9— 40 

13— 05 
16— 00 

минут. Ст

из Пижмы 
6— 20 
8— 45 

12— 10 
14— 30

Время движения 45 
янка 10 минут, 
ст. П И Ж М А  —  д . С .  О Б Р А

Время отправления 
из Пижмы из С. Овра

6 -2 0  7 -3 0
14— 30 15— 40
Время на движение 1 час. Cti 

янка 10 минут.

Телевидение
П о н е д е л ь н и к , 2 и ю л я

15.40— «Десятая весна Руан
ды». Фильм. 16.30 —  Наука—  
сельскому хозяйству. 17.00 —  
Для школьников. 17.30— «Фе
дор Гладков». 18.10—  «Третий, 
решающий, стране рапортует 
Ярославская область». 19.00—  
Концерт. 19.15—  Международ
ная панорама». 19.45— «Тени 
исчезают в полдень». Худ. 
фильм. 4-я серия. 21.00— «Вре
мя».

В т о р н и к , 3 ию ля
9.45— «Дактари». Худ. фильм. 

(США). 20-я серия —  «Месть 
Джуди». 10.30— Поют 3. Анд
жапаридзе и С. Данилюк. 11.00 
— «Очевидное — невероятное». 
12.00— Для детей. 12.30— Днезг 
ник соревнования. 15.50—  Ки
нопрограмма студии «Молдо-

вафильм». 16.30—  Для школь
ников. 18.10—  «Книжная лав
ка». 19.00—  «Москва и москви
чи». 19.30 —  Концерт. 19.50—  
«Тени исчезают в полдень». 
Худ. фильм. 5-я серия. 21.00—  
«Время». 21.30—  А. Корнейчук. 
«Платон Кречет». Спектакль, 
23.00— Чемпионат СССР по со
временному пятиборью.

С р е д а , 4 и ю л я
*9.45— «Дактари». Худ. фильм. 

(США). 21- я  серия— «Приклю
чения львят», 10.30—  Для де
тей. 11.00 —  А. Корнейчук. 
«Платон Кречет». Спектакль. 
12.25 —  «На полях страны». 
15.50—  Экономическая геогра
фия. 16.30—  «Шахматная шко
ла». 17.00 —  Для школьников. 
17.30 —  «Товары —  народу». 
18.10—  «Мастера оперной сце

ны». 18 .5 0— « 8  эфире— «Моло
дость». 19 .5 0—  «Тени исчезают 
в полдень». Худ. фильм. 6-я 
серия. 2 1 .0 0 —  «Время». 21 30—  
Авторский вечер композитора 
Б. Терентьева.Кино

В т о р н и к , 3 ию ля

Тоншаевский ДК — « Д о м  п од  
д е р е в ь я м и » в 20.00.

Шайгинский ДК —  « Д е л а  
дафю м и н ув ш и х  д н е й » в 18.30, 
20.30.

Кинотеатр «Нива» —  «Алые 
м аки И с с ы к -К у л я »  в 21.00.

Ошминский ДК —  « С т а р а я  
д е в а » в 20.00.

С р е д а , 4 ию ля
Тоншаевский ДК —  « П о э м а  

д в у х  с е р д е ц »  в 18 .0 0 , « Д о м  под

д е р е в ь я м и »  в 20.00.
Шайгинский ДК —  « С т а р а я  

д е в а » в 20.00.
Ломовской клуб —  « А л ы е  

м а к и  И с с ы к -К у л я »  в 21.00 .
Ошминский ДК —  «В и д  на 

ж и т е л ь с т в о » в 20.00.
Ч е т в е р г , 5 и ю л я

Тоншаевский ДК —  « Р а с с л е 
д о в а н и е  п о р у ч е н о  м н е »  в 20.00.

Шайгинский ДК —  « С т а р а я  
дева» в 20.00.

Кинотеатр «Нива» —  « Д о м

Областное объединение «Ча-' 
совая техника» 30 июня 

Б У Д Е Т  П Р О И З В О Д И Т Ь  
обмен часов в поселке Шай

гино с 7 00 до 15.00 на терри
тории базара; 1 июля— в ра
бочем поселке Тоншаеве с 
7.00 до 14.00 около универмага.

А д м и н и с т р а ц и я .

п о д  д е р е в ь я м и » в 21.00.
Ошминский ДК — « А л ы е  м аки 

И с с ы к -К у л я »  в 20.00.
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